

山前小学校だより



真岡市立山前小学校



令和7年度第6号
2025.10.21発行

校長室から

運動会スローガン

～一致団結 紅白共に 優勝目指せ 山小魂～

10月18日(土)の運動会では多くの皆様にご来場いただき、たいへんありがとうございました。また、役員、保護者の皆様には当日、手伝いの係やテントの後片付けなど、お手伝いいただき、たいへんお世話になりました。皆様のご協力に心から感謝いたします。運動会に向けては、暑さが残る中での練習となりましたが、子供たちはよく頑張りました。本格的な練習が始まったのは2週間前からでしたが、毎日何時間も、ダンスや応援合戦、開閉会式や競技の入退場の練習と次から次へと練習をこなし、本当にたいへんだったと思います。

しかし、子供たちは最後までがんばり通し、充実した表情で当日を迎えることができました。山前小の児童全員のがんばりに心から拍手手を送りたいと思います。

今回の運動会を通して、子供たちはまた一段と逞しく成長することができました。今回の学びを今後の学校生活に生かすことができるよう今後も指導してまいります。引き続き皆様の温かいご支援ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



【1・2・3年生のダンス】



【選手宣誓】



【全学年による玉入れ競争】



【4・5・6年生のダンス】

コミュニティ・スクールからのお知らせ

今年度は、次年度に向けての試験的な取り組みとして、地域・保護者のみなさまのご協力による児童の放課後活動「放課後コミュニティ交流広場<愛称：山ぽん広場>」を実施する予定です(詳細につきましては、すでに別紙で配布済み)。児童の参加もしくはボランティアで参加など、興味のある方は奮ってご参加いただければ幸いです。

【期日】12月2日(火)14:10~18:00 【場所】真岡市公民館山前分館

【内容】宿題や自主学習、自主的活動(自由遊び、もの作り、読み聞かせ等)を行います。

※当日は、直接学校から会場に向かいます。山前分館までのお迎えをお願いします。

9/27(土) 奉仕作業

たくさんの保護者の皆様に、運動会に向けての準備（入退場門及びテント設営等）、側溝の清掃、トイレ掃除等をしていただきました。本当にご協力ありがとうございました。今後も子供たちのために本校教育活動へお力添えいただきますようお願いいたします。



10/1(水) 認知症サポーター養成講座

4年生が総合的な学習の時間に真岡市健康福祉部いきいき高齢課（地域包括支援センターもおか）の皆さんをお招きし、認知症について学習しました。日々の生活の中で認知症の人やその家族をあたたかく見守ることができる応援者（サポーター）の輪が広がることを願っています。



校外学習の様子

9/24日(水)～26(金)、真岡市自然教育センターで3年生が1泊2日、4・6年生が2泊3日で自然教室を実施しました。自然の大切さや仲間との友情、チームワークなどを学び、子供たちは一回り大きく成長することができました。



10/3(金)、2年生が真岡駅から茂木駅までSL体験乗車を行いました。真岡駅では構内、茂木駅ではSLが転車台を使って方向転換する様子を見学しました。

